

さくらんぼぐみだより

令和6年10月25日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

先月末には運動会にご参加いただきありがとうございました。緊張して固まる姿も見られましたが、普段のかわいらしい姿を見ていただくことができ、うれしく思いました。

毎日の生活や遊びの中で笑ったり喜んだりいろいろな表情や姿をみせてくれる子どもたち。残りの半年も、たくさんの成長をみせてくれることを楽しみにしています。



少しずつ涼しくなり園庭で過ごしやすくなりました。4月はハイハイをしていた子どもたちも靴を履いて園庭を歩き、行きたい場所へとどんどん行っています。すべりだいをすべったり、ボールを転がしたり、シャボン玉を追いかけたり、お花や葉っぱに興味を持ったり…と思いつきに楽しんでいるので、これからも気温や体調に合わせて戸外遊びや、園周辺・公園へのお散歩などを取り入れていきたいと思ひます。



朝の会では季節の歌や手遊び歌を歌っています。音楽に合わせて手をたたいたり、体をゆらゆらと揺らしたりする姿がかわいらしいです。また、絵本も大好きで保育者によんでという表情で持ってきて、絵の動きを真似して楽しんでいます。絵本を読む前に歌を歌うと保育者のそばに行き座ったり、口に指を当てしーとしたりする姿も見られるようになりました。これからもたくさんの絵本に触れる時間を作っていきたいです。



好きな歌・手遊び

『とんとんとんとんアンパンマン』
『くいしんぼうのゴリラ』
『むすんでひらいて』

好きな絵本

『だるまさん』シリーズ
『しましまぐるぐる』シリーズ
『おしくらまんじゅう』